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  ６月に入り気温が上がり、初夏を感じさせる気候になりました。 

  子どもたちが育てている野菜も、ぐんと大きくなってきて、お世話をしている時の子どもたち 

 もとても楽しそうです。 

  今年度に入り、コロナ前とほぼ変わりなく学校活動も行えるようになり、外部からもいろいろ 

 な分野の講師の方や、お手伝いの方々が来校されています。 

 ６／７（水）・１５（木） ３年生 総合 ボイストレーニング 

 かほく市に移住されてきた、堀江小綾さん、高井城治さん 

ご夫妻に、体を使って声を出し、歌う楽しさを教えていただ 

きました。 

 堀江さんが作詞作曲した、かほく市をイメージした歌では 

クラスごとに歌ったり、堀江さんの独唱もあり、素晴らしい 

曲となりました。 

 また最後には、堀江さんの 

ミニライブもあり、子どもた 

ちもよく知っている「新時代」 

を聴くことができました。                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５年生 家庭科 裁縫補助  

 かほく市生活学校さんにお手伝いしていただき、裁縫の基本「玉結び・玉止め」から始ま 

りました。指先に糸を巻き付けて結んでいくやり方は、みんな初めてのことで最初は苦戦し 

ていましたが、生活学校さんに丁寧に指導していただくと、「できた！」の声が上がり、たく 

さんの「玉結びのおたまじゃくし」を作っていました。 

これから並縫いや半返し縫いなども練習し、小物入れ作りにも挑戦します。 
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 外日角小学校 第１回学校運営協議会 

 ６／５（月）に開催されました。 

 今年度最初の会議ということで、自己紹介、会長・副会長の 

選出の後に 

① 学校運営の基本方針について 

② 学校評価計画について 

③ コミュニティースクールの年間計画について 

 について話し合われました。 

 皆さん外小っ子の「安心・安全」のために、いろんなご意見や質問をしてくださり、有意 

義な会議となりました。今年度もよろしくお願いします。 

 

《学校運営協議会委員名》 

  会 長 釜井 泰廣さん  副会長 中嶋 正昭さん 

      加藤 千太郎さん     坂口 まゆ美さん 

      大野 信子さん      新田 美智代さん 

      金子 葉さん       金丸 誠史さん 

 

 ５年生 一人一鉢フジバカマを育てよう！ 

今年も５年生はフジバカマを一人一鉢、正面玄関前で育てています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

地植えにしてあるフジバカマは、昨年白絹病に罹り大半が無くなってしまいましたが、今の 

ところ数本元気に残っています。梅雨時期をなんとか乗り切ってほしい 

です。そして１０月には「旅する蝶」と言われるアサギマダラが、外日 

角小学校の５年生が大切に育てたフジバカマの蜜を吸いに飛来してくれ 

ることを楽しみにしています。 

 １０月には運動会もあるので、保護者の方々も正面玄関前にあるフジ 

バカマにアサギマダラが飛来していないか、観察してみてください。 

 

学校のお向かいの高井さんから、丹精込めて育てたバラをたくさん 

いただきました。毎年この時季に「学校に飾ってください」と、いた 

だいています。きれいなバラの姿と香りに、子どもたちも足を止めて 

見入っていました。 

                   ありがとうございます  


